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C’est compliqué et douloureux de parler de cette affaire
sordide tant elle parait absurde : une crèche veut changer
son nom. Elle s’appelle Anne Franck.
L’explication : “Faire un pas vers plus d’ouverture et de
diversité”  (source
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https://www.faz.net/aktuell/feuilleton/debatten/eine-kita-in
-tangerhuette-will-anne-frank-loswerden-19292364.html) .

.

En  quoi  est-ce  un  geste  pour  “plus  d’ouverture  et  de
diversité”  que  d’effacer  de  la  mémoire  collective  le
souvenir d’une jeune fille assassinée ?
Lecteurs de RR et/ou de RL vous avez évidemment deviné de
quoi il s’agissait : ne pas froisser le monde musulman. Car
Anne Franck était juive.

Quelle honte !
Quelle lâcheté immonde !
Alors oui, c’est en Allemagne. Mais
je ne doute pas un instant que ce
genre d’absurdité puisse arriver en
France  puisqu’on  a  même  évité
d’honorer la mémoire de Samuel Paty
en donnant son nom à des écoles ou
des lieux publics : “Trop sensible”
: donner le nom de Samuel Paty à un lieu, un choix qui
suscite encore des tensions 

 

Mais enfin quelle autre communauté religieuse nous emmerde
autant depuis 50 ans ?
L’oligarchie n’en a que faire. Leurs enfants sont dans des
écoles privées hors de prix et ils iront travailler aux
Etats-Unis.

Et  pendant  qu’on  nous  écrase  d’impôts,  à  Montpellier,
épiceries,  kebabs,  bar  à  chicha,  tacos,  des  milliards
d’euros issus du trafic de drogue sont blanchis chaque année
à l’abri des regards

Enquête – Trafic de drogue et blanchiment d’argent, TF1 à
Montpellier, où les élus tentent de lutter
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Qui tient ces commerces ? Les mêmes qui
nous emmerdent à longueur de temps avec
leurs revendications religieuses.
Basta !

Tout ça ne serait pas possible sans l’immense lâcheté de
collabos qui pensent acheter la paix sociale au prix du
déshonneur.

“[…] mais qu’est-ce que nous disions … nous disions que il
existait  dans  les  banlieues  des  musulmans  radicaux  qui
étaient un danger pour la République pour la liberté et
accessoirement  pour  les  Juifs  mais  le  fait  de  parler
d’antisémitisme islamique était une sorte d’oxymore odieux
il faut il faut l’entendre ça c’est il y a quelques années
mais ça paraît être un siècle il en a fallu des morts, il en
a  fallu  des  morts  pour  que  les  yeux  commencent  à  se
dessiller et que les lâches d’une certaine manière, qui sont
idiots, il y a  un très grand rapport quand même hein ça
n’est  pas  incompatible  entre  la  lâcheté  et  la  bêtise
j’attire votre attention, mais maintenant il disent plus ça
;  à la limite ils ne se souviennent même pas de leur
dénégation parce que le lâche est amnésique pour le même
prix. Quand je dis lâche pardon ça a été l’extrême gauche
médiatique en majesté qui par capillarité a fait peur à tout
le monde parce que comme George Bensoussan l’a dit,  vous
risquiez  la  mort  sociale  –  lui  il  a  il  a  risqué  la
condamnation en plus – mais vous risquiez la mort sociale et
dans la mort sociale il y a pas que de perdre il y a pas que
de perdre son emploi il y a aussi le fait qu’on vous on vous
clôt la bouche on vous casse la plume la réalité elle est là
mais ne croyez pas, pardon de vous le dire, BenSoussan a été
très brillant, d’autres l’ont été j’ai essayé à ma modeste
mesure d’être un peu éloquent, mais nous ne sommes rien.
C’est pas nous qui avons fait que les yeux se déssillent,
c’est la triste réalité des morts les uns après les autre,s
les Juifs massacrés et également les professeurs massacrés,



et la cohorte des innocents qui à Nice, qui ailleurs ont été
massacrés c’est ça qui a commencé mais les yeux ne sont pas
encore  ouverts  comment  se  fait-il,comment  se  fait-il
qu’encore  aujourd’hui  après  le  massacre  d’un  professeur,
encore aujourd’hui, on ne voit pas l’évidence à savoir que
c’est l’immigration massive et invasive qui arme les gens la
réalité elle est là le nombre le nombre le nombre.“
Texte issu de la vidéo Gilles-William Goldnadel Officiel :
ATTENTAT À ARRAS – MONTÉE DE L’ISLAMISME: TOUS RESPONSABLES
?
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